

Pressestelle, Dienstag, 28. August 2012

Ersatzneubau der Holzbrücke am Rathaus ab dem 10. September

Die Baumaßnahme zum Ersatzneubau der Holzbrücke am Rathaus über die Rodau beginnt am 10.09.2012. In der Woche zuvor, kommt es seitens der Stadtwerke wegen Trennung von alten Stromkabeln zu Einschränkungen, was die Wegbreite betrifft. Bis voraussichtlich Ende November kann die Rodaubrücke am Rathaus von Radfahrern und Fußgängern nicht benutzt werden. Alle Benutzer der Querverbindung „Rathaus-Bahnhof“ müssen während der Bauzeit entlang der Friedensstraße (B43) an der ehemaligen Poststelle vorbei bzw. zum dahinterliegenden Stichweg zum „Hennigweg“ ausweichen. Eine entsprechende Absperrung und Beschilderung wird seitens der Bauunternehmer eingerichtet. Die Maßnahme wird durch das Land Hessen gefördert. Der Magistrat der Stadt Mühlheim bittet um Verständnis für diese dem Radfahrer und Fußgänger dienenden Maßnahme.